



Chlor-A-Foam™ EVO

HATCHERY AND EQUIPMENT CLEANER

Product

Chlor-A-Foam™ EVO Hatchery and Equipment Cleaner is a phosphate free, high foaming alkaline cleaner that rapidly removes protein, fat and carbohydrate soils from surfaces, as well as stubborn yellow stains. **Chlor-A-Foam EVO** is used for cleaning hatchers, setters, equipment, egg rooms, chick boxes, walls, floors and refuse areas in poultry hatcheries. In poultry and meat processing plants, it is used for cleaning equipment, shackles, walls, floors and refuse areas. It is excellent for stainless steel, concrete, plastic, fiberglass, glass, tile and other surfaces. It can be used through a variety of foam generating equipment as well as in pressure washers.

Usage Rates

Task	Recommended Dilution
<i>Foam cleaning</i>	1.75% - 3% solution
<i>Foam cleaning for heavy soil loads</i>	4% - 5% solution
<i>Pressure washing</i>	0.75% solution
<i>Food processing and food contact surfaces</i>	0.75% solution

Packaging

Packaging	Product Code	Case Qty
Chlor-A-Foam EVO 1 gallon	418087/1-CAN	4
Chlor-A-Foam EVO 5 gallon	418087/5-CAN	1
Chlor-A-Foam EVO 55 gallon	418087/55-CAN	1

Benefits

- Phosphate-free formulation
- Formulated using biodegradable ingredients
- Superior foaming capabilities
- Excellent for stainless steel, concrete, plastic, fiberglass and other surfaces
- Formulated using biodegradable detergents

Actives: Potassium hydroxide and sodium hypochlorite

Use: Hatcheries, processing facilities and equipment

Activity: All purpose, high-foaming detergent

Application: Foamed or sprayed with pressure washing equipment



944 Nandino Blvd. Lexington, KY 40511
800-621-8829 (USA/Canada) or 859-254-1221
inform@neogen.com | animalsafety.neogen.com



Chlor-A-Foam^{mc} EVO

NETTOYANT D'ÉCLOSERIE ET D'ÉQUIPEMENT

Produit

Chlor-A-FoamTM EVO est un nettoyant d'écloserie et d'équipement sans phosphate hautement moussant et alcalin qui enlève rapidement les protéines ainsi que la saleté laissée par la graisse et les glucides sur les surfaces ainsi que les taches jaunes tenaces. **Chlor-A-Foam EVO** est utilisé pour nettoyer les éclosiers, les tiroirs d'incubation, les salles d'œufs, les boîtes à poussins, les murs et planchers et les espaces de résidus ainsi que les éclosiers à volailles. Dans les usines de traitement de la volaille et de la viande, il est utilisé pour nettoyer l'équipement, les entraves, les murs, les planchers ainsi que les espaces de résidus. Ce produit est excellent pour l'acier inoxydable, le béton, le plastique, la fibre de verre, le verre, la tuile et les autres surfaces. Il peut être utilisé avec une variété d'équipements générateurs de mousse ainsi qu'avec des laveuses à pression.

Taux d'utilisation

Tâche	Dilution recommandée
<i>Nettoyage à la mousse</i>	Solution 1.75 % - 3 %
<i>Nettoyage à la mousse pour les accumulations de saleté tenaces</i>	Solution 4 % - 5 %
<i>Nettoyage à la pression</i>	Solution 0.75 % - 5 %
<i>Surfaces de traitement de la nourriture et en contact avec de la nourriture</i>	Solution 0.75 % - 5 %

Emballage

Emballage	Code du produit	Quantité contenue dans l'étui
1 gallons d'Acid-A-Foam EVO	418087/1-CAN	4
5 gallons de Chlor-A-Foam EVO	418087/5-CAN	1
55 gallons de Chlor-A-Foam EVO	418087/55-CAN	1

Avantages

- Formule sans phosphate
- Formule composée de détergents biodégradables
- Capacité moussante supérieure
- Ce produit est excellent pour l'acier inoxydable, le béton, le plastique, la fibre de verre et autres surfaces.
- Formule composée de détergents biodégradables

Agents actifs : Hydroxyde de potassium et hypochlorite de sodium

Usage : Éclosiers, installations de traitement et équipement

Activité : Détergent hautement moussant tout usage

Application : Moussé ou vaporisé avec de l'équipement de nettoyage à la pression ou une application manuelle.



944 Nandino Blvd. Lexington, KY 40511
800-621-8829 (USA/Canada) ou 859-254-1221
inform@neogen.com | animalsafety.neogen.com